

Costa Rica Rechaza La Oferta de Canje

● Así lo anunciaron en San José fuentes de la Cancillería de ese país al referirse a un proyecto sobre Pascal Allende y Hubert Matos.

SAN JOSE (Costa Rica), 16 (Latin).— La Cancillería costarricense se abstendrá de considerar cualquier oferta de canje por asilados en su Embajada de Santiago de Chile Andrés Pascal Allende y Mary Ann Beausire, dijeron fuentes del Ministerio.

Tal manifestación fue en respuesta a la petición de la esposa del líder anticomunista cubano Huber Matos, quien pidió ayer a la Cancillería que iniciara gestiones para

canjear a su marido por el líder mirista Pascal Allende.

Costa Rica mantiene su posición de que "el derecho de asilo no puede ser condicionado, porque ello significaría debilitarlo", informó a esta agencia un vocero oficial.

Las esferas consultadas dijeron que después de ser declarados asilados por Costa Rica, a Chile no le queda otro camino que entregar los salvoconductos a Pascal Allende y Mary Ann.

La Cancillería dio a conocer la semana anterior una comunicación de su similar chilena en la que ésta señalaba que estudiaba la concesión de los salvoconductos.

Hace tiempo la Cancillería costarricense gestionó la libertad de Huber Matos, preso en Cuba.

SILENCIO CUBANO

SAN JOSE, COSTA RICA, 16 (EFE).— El régimen del Primer Ministro cubano, Fidel Castro, ha puesto oídos sordos a varias gestiones hechas por personeros del Gobierno de Costa Rica para conseguir la libertad del líder revolucionario Huber Matos, prisionero desde hace 16 años en la isla mayor de Las Antillas,

Un portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores recordó esta tarde ese episodio para poner de relieve la esterilidad de las diligencias para hacer que el Gobierno cubano ponga en libertad a quien con Fidel Castro y Camilo Cienfuegos inició la revolución cubana.

El mismo funcionario, cuyo nombre pidió mantener en reserva, señaló la renuncia de la Cancillería costarricense a negociar en punto a principios básicos, como es el derecho de asilo.

Se refería a la sugerencia que hizo la esposa de Matos, María, para que Costa Rica inicie diligencias con Chile y con Cuba para obtener un canje de la libertad de Matos por la salida de Santiago de Andrés Pascal Allende, figura descollante del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

Este se encuentra asilado en la Embajada costarricense en la capital chilena, a la espera de que el Gobierno de ese país resuelva la solicitud de salvoconducto que le permita viajar.